EVANGELISCH-LUTHERISCHE KIRCHE IN BAYERN

DIE OBERKIRCHENRÄTIN / DER OBERKIRCHENRAT IM KIRCHENKREIS NÜRNBERG Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern Regionalbischof Dr. Stefan Ark Nitsche



An die Nachrichtenagenturen und Zeitungsredaktionen mit Bitte um Berichterstattung

05.11.2019

Erstmals Ordinationen in der Lux-Junge Kirche Nürnberg

Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern wird am 10. November 2019 um 15 Uhr das Pfarrersehepaar Theresa und Johannes Amberg in "der Lux" ordinieren. Eine Premiere für diesen innovativen Kirchenort, als dessen Pfarrer Johannes Amberg künftig fungieren wird.

Eine Ordination ist ein festlicher Anlass. Doch nicht immer muss es einen langen Einzug der Würdenträger und feierliche Musik aus vergangenen Zeiten geben. Die Ordination des Theologenehepaars Amberg etwa wird "stilecht" mit moderner Musik, gespielt von der hauseigenen Jugendkirchenband, und überraschenden Verkündigungsformen gestaltet. Videoeinspielungen, Live-Umfragen und natürlich eine Predigt erläutern ganz unterschiedlich "das große Ja Gottes zu uns Menschen".

Mit der Ordination werden Auftrag und Recht zur öffentlichen Wortverkündigung und zur Sakramentsverwaltung übertragen. Auftrag und Recht sind auf Lebenszeit angelegt. Die Ordinierten sind damit "ordnungsgemäß berufen" und werden nun Ihren Dienst als Pfarrer bzw. Pfarrerin antreten.

Lux – Junge Kirche Nürnberg ist die erste evangelische Jugendkirche in Bayern. Sie ist eine Einrichtung der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern und wurde 2009 nach einem zweijährigen Umbau der St.-Lukas-Kirche in Nürnberg beim Nordostbahnhof eröffnet.

Für Rückfragen:

Kirchenrat Jonas Schiller, Theologischer Referent der Regionalbischöfe, jonas.schiller@elkb.de, Tel.: 0911- 360 91 14

Pressemitteilung

Adresse: Pirckheimerstr. 10

90408 Nürnberg Telefon: 0911 358738

Telefax: 0911 361144

E-Mail: regionalbischof.nuernberg@elkb.de www.kirchenkreis-nuernberg.de